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Abstract:

This study aims to identify online advertising tools via the Internet, as advertising on social
media has become a tool available to many organizations on the basis that it reaches the largest
number of users on the one hand, and on the other hand it reduces the traditional costs of
advertising.

The shops of Masroura to supply brides in Skikda are considered one of the organizations
that adopted this type of advertisement. And then analyzing the electronic questionnaire directed to
the dealings with these stores in the process of identifying the place of the advertisement in the

determinants of the purchase decision.
Keywords : Advertising ; Electronic advertising ; Social networks ; consumer's behaviour.

Résumé:

Cette étude vise a identifier les outils de publicité en ligne via Internet, car la publicité sur
les médias sociaux est devenue un outil disponible pour de nombreuses organisations dans la
mesure ou elle touche le plus grand nombre d'utilisateurs d'une part, et d'autre part elle réduit le
traditionnel les frais de publicité.

Les magasins de Masroura pour fournir des mariées a Skikda sont considérés comme I'une
des organisations qui ont adopté ce type de publicité. Et puis analyser le questionnaire électronique
orienté vers les relations avec ces magasins dans le processus d'identification de la place de
I'annonce dans les déterminants de la décision d'achat.

Mots clés: publicite; Publicité électronique; Réseaux sociaux ; comportement du consommateur.
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